



## **DECÁLOGO DE NORMAS DE NUESTROS ALOJAMIENTOS**

### **PARA UNA CONVIVENCIA EN ARMONÍA Y DISFRUTE DE TODOS NUESTROS HUÉSPEDES**

#### **Uso de Zonas Comunes**

Les pedimos amablemente que hagan uso de las zonas comunes (salones, barbacoas, piscina, parque, biblioteca, billar o ping-pong) de forma respetuosa y considerada con y para el resto de clientes que puedan estar haciendo uso de las mismas de forma conjunta o esperando a poder ser utilizadas. De esta forma, todos podrán disfrutar de nuestras instalaciones durante su estancia.

En caso de ser un grupo con derecho a uso de la sala Biblioteca y Cocina, y haya alojados otros huéspedes diferentes de su grupo en otros apartamentos, el uso y disfrute del salón común interior del edificio (en la entrada del edificio principal) estará a disposición exclusiva de dichos huéspedes. Les pedimos por favor respeten su estancia en esa y otras zonas comunes al resto. En caso de no ser así, se le recordará amablemente.

#### **Exclusividad del uso y disfrute para clientes**

Los huéspedes que reciban visitas esporádicas en las instalaciones podrán hacerlo con un máximo de 2 personas por día y apartamento, y siempre previa autorización expresa por parte de la Dirección del alojamiento. En ningún caso podrán hacer uso de las instalaciones comunes tales como piscina y aparcamiento, salvo autorización previa de la Dirección.

#### **Distribución de Zonas habilitadas para Comer**

Las únicas zonas habilitadas para comer son: los apartamentos, zonas de barbacoas, sala Biblioteca (solamente cuando haya un grupo con derecho a uso exclusivo de ésta última) y mesas exteriores. Les agradecemos que no hagan uso de otras zonas distintas a las mencionadas con anterioridad a fin de respetar la estancia y disfrute de los demás huéspedes de nuestros alojamientos.

#### **Luces, Aire Acondicionado y Calefacción**

En el intento de seguir mejorando en el cuidado del medio ambiente, rogamos a todos los clientes que recuerden apagar las luces al salir de los apartamentos, así como de los aparatos de aire acondicionado (salvo que realmente necesiten dejarlos encendidos).

Por favor, recuerden cerrar puertas y ventanas si hacen uso de los aires acondicionados, y recuerden hacerlo especialmente durante los períodos de más frío, ya que nuestras instalaciones disponen de calefacción para que su estancia sea lo más confortable posible y de esta forma no perderán la calidez.

#### **Uso de Papeleras, Contenedores y Ceniceros**

Se ruega a todos los clientes hacer uso de las papeleras, contenedores y ceniceros que hay a disposición tanto en zonas interiores (zonas comunes y apartamentos) como en exteriores de nuestras instalaciones (biblioteca, jardines, piscina, barbacoas y aparcamiento). A todos nos gusta disfrutar de un lugar limpio.

#### **Separación de Residuos en zonas comunes**

En El Molino de Morillas contribuimos al cuidado del medio ambiente, por ello le pedimos que, en la medida de lo posible, separe los residuos orgánicos de los vidrios y plásticos, especialmente si se trata de



un grupo de personas haciendo uso de zonas comunes como las barbacoas. Tienen a su disposición contenedores de gran capacidad al efecto; nosotros nos encargaremos de retirarlos y reciclarlos al final de su estancia.

### **Información para Fumadores**

Entendemos que éste es su momento de descanso y relajación, y no es nuestro deseo impedirlo, pero le agradeceríamos que no fumara en los apartamentos ni zonas comunes interiores ya que, por ley, seguridad e higiene, está prohibido. Podrán hacerlo en el resto de zonas privadas y comunes de nuestros alojamientos.

Les rogamos asimismo que hagan uso de los ceniceros que hay a disposición para arrojar las colillas.

### **Respete los horarios de descanso**

A fin de no molestar a los huéspedes que pudiera haber alojados en el resto de apartamentos, así como a los vecinos de parcelas colindantes, de 00h a 9h no está permitido hacer ruidos molestos o mantener un volumen de música, televisión y/o un tono de conversación altos.

### **Juegos de Mesa**

Si desean disponer de algunos de los juegos de mesa que podemos ofrecerle, sólo tienen que solicitárnoslo pasando por Recepción e indicándonos un nombre y el apartamento en el que se alojan.

### **Mascotas**

Sabemos que su mascota es parte de la familia y por eso le brindamos la posibilidad de que le acompañe en su estancia en las zonas habilitadas al efecto (apartamentos de planta baja, salones comunes y exterior).

Tan sólo le pedimos que tenga la precaución de ser respetuoso y considerado con el resto de huéspedes y uso de zonas comunes. Por seguridad e higiene, el acceso a la piscina NO está permitido para mascotas, a excepción de perros guía.

### **Temporadas de apertura de la Piscina**

La piscina cubierta estará disponible del 16 de abril al 15 de junio y del 1 de septiembre al 15 de octubre.

La piscina descubierta estará disponible del 16 de junio al 31 de agosto.

Estas fechas pueden sufrir modificaciones de acuerdo a la climatología en cada estación, así como de la necesidad de realizar las operaciones de mantenimiento que fueran necesarias.

### **Horario de salida (Check-out)**

Nos gusta ser flexibles, en la medida de lo posible, con nuestros clientes respecto de la hora máxima en la que debe dejarse libre el apartamento (17 horas). Por ello, si hubiera otro cliente que necesitara ocupar el apartamento que usted deja, el check-out deberá hacerse antes de las 12 horas; en tal caso, se le comunicará previamente.

*Gracias por su colaboración.*

*Esperamos que así puedan disfrutar de una mejor y más grata estancia.*

*Si tienen cualquier consulta, estaremos encantados de atenderles.*